## 学校法人深堀学園 75 周年、350 人が節目を祝う

グローバル Biz 専門職大学や外語ビジネス専門学校(神奈川県川崎市)を運営する学校法人「深堀学園」は、創立 75 周年記念式典を 2 日、横浜ベイホテル東急(神奈川県横浜市)で挙行しました。



深堀学園に関連の深い経済団体・協会、連携している多数の企業、研究者交流・留学プログラムで 提携するオックスフォード大学など海外・国内大学、業界関連機関及び国会議員・県議会・市議会 議員など 350 名にご参加頂きました。



式典では、深堀和子理事長が同法人のこれまでの歴史を振り返るとともに、4月に開学した専門職大学について「グローバル経済を牽引する人材を輩出したい」と展望を語りました。

外語ビジネス専門学校は、1948年に川崎市内に語学学校を開校、これまでに 33,750人の卒業生を送り出しています。「実学を重視する」という学園の経営理念のもと、グローバル Biz 専門職大学は「激変するグローバル社会で真に活躍することのできる人材を育成する」目標を掲げ、包括的なカリキュラムをアカデミア、実務家からの質の高い教員で構成しています。また、地域に貢献することのできる「地域密着型の大学」を目指しており、事業連携や提携を頂いている機関とともに、産業振興の拠点となり、世界に向け情報発信をしていくことのできる大学として発展させて参ります。

今後も地域の中核、特徴ある大学として、グローバル Biz 専門職大学に期待してください。 記念式典、懇親パーティーの様子を動画に纏め、12 月初旬に本学ウエブサイトに掲載予定です。 どうぞお楽しみにしてください。

参考: ・グローバル Biz 専門職大学

https://gpu.ac.jp/

・外語ビジネス専門学校

https://cbc.ac.jp/

## ▼本件に関する問い合わせ先▼

広報担当: 小林

住所: 川崎市川崎区駅前本町 22-1

TEL: 044-589-8777

E-mail: info@gpu.ac.jp